

## Morelo erweitert sein Werk

**Morelo-Firmengründer Jochen Reimann und Geschäftsführer Reinhard Löhner haben das Reisemobil-Werk für über vier Millionen Euro auf knapp 13 000 Quadratmeter erweitert. Die Produktionsstraße wurde von 160 Meter auf 220 Meter verlängert, die Kapazität stieg auf rund 400 Fahrzeuge pro Jahr. Die Morelo-Reisemobil-Manufaktur wurde 2011 gegründet. Pünktlich zur Einweihung verließ das 978. Fahrzeug die Produktionsstraße. Derzeit arbeiten 191 Mitarbeiter für das Unternehmen. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Morelo-Werksgebäude.

---